

新規事業採択時評価に 係わる県知事意見

砂 第 504-3号
平成24年 1月17日

国土交通省水管理・国土保全局長 様

群馬県知事 大澤 正 明
(県土整備部砂防課)



水管理・国土保全局所管事業の新規事業採択時評価に係る
意見照会について(回答)

平成24年1月11付け国水河計第81号で照会のありました標記の件について、別紙のとおり回答いたします。

【砂防事業】

事業名	「対応方針(原案)」案	群馬県知事の意見
浅間山直轄火山砂防事業	新規	<p>①浅間山の噴火対策は、想定される規模が大きく流域全体の問題であり、日常的な対策を含め、国が所管していただきたい。</p> <p>②ハツ場ダム検証において、浅間山の大規模噴火の影響が議論された。国はこの大規模噴火対策について、ハツ場ダムへの影響も含め、中長期的な課題を解決するための調査・研究を速やかに行い、地元関係機関と十分調整のうえ可能な対策を実施していただきたい。</p> <p>③喫緊の課題である火山噴火緊急減災対策(融雪型火山泥流対策)については、早期に着手していただきたい。</p>



23 砂第 169 号

平成 24 年(2012 年)1 月 13 日

国土交通省水管理・国土保全局長
関 克 己 様

長野県知事
阿 部 守



水管理・国土保全局所管事業の新規事業採択時評価に係る
意見照会について(回答)

平成 24 年 1 月 11 日付け国水河計第 81 号で照会のありましたこのことについて、下記のとおり回答します。

記

浅間山は、国内の火山の中でも極めて活動的な火山であり、この噴火に伴う土砂流出により地域住民の生命・財産はもとより、国道 18 号や鉄道などの重要な交通網等にも被害が想定されます。

このため、地元市町からもその対策を強く要望されているところであり、平成 24 年度で浅間山直轄火山砂防事業が予算化され、早期に効果が発現されるよう事業の着実な推進をお願いします。